

オマーン国労働大臣

高度ポリテクセンター、ポリテクカレッジ千葉ご視察

令和7年8月27日（水）

オマーン国労働大臣であるマハード・ビン・サイード・バーウワイン氏（以下、バーウワイン氏）が高度ポリテクセンター、ポリテクカレッジ千葉をご視察されました。

両施設が行う、職業能力開発業務の説明を受けられた後、職業訓練の現場をご視察されました。

バーウワイン氏から、「日本とオマーン国は歴史的に関係が長く、これからも両国の知識を共有し、深くつながることを期待する。ぜひオマーン国にも来訪してほしい。」とのメッセージをいただきました。



▲オマーン国労働大臣 バーウワイン氏



▲高度ポリテクセンター
左から5番目バーウワイン氏、6番目輪島理事長



ポリテクカレッジ千葉▶



▲高度ポリテクセンターご視察の様子

在職者訓練（AI、協働ロボット等のコース）の説明を受けられた後、実際の訓練で使用するマシニングセンタや実習成果物をご覧いただきました。（写真はマシニングセンタをご覧いただいている様子）



▲ポリテクカレッジ千葉ご視察の様子

「電子情報技術科」、「電気エネルギー制御科」、「メカトロニクス技術科」、「住居環境科」の訓練をご視察された後、訓練成果物をご覧いただきました。

（写真は電子情報技術科のご視察の様子）

